

# Ludwig Schwarz gewinnt E-Roller

**UNTERTÜRKHEIM.** Wenn Ludwig Schwarz vom Weingut Schwarz künftig in den Weinbergen um Untertürkheim, schnell etwas zu erledigen hat, kann er sich auf sein neues Gefährt setzen: einen flotten E-Roller. Den hat der Untertürkheimer bei der Aktion „Jetzt umsteigen“ der Volksbank am Württemberg gewonnen. Im Zuge ihrer Nachhaltigkeitsstrategie will das Geldinstitut die Papierflut eindämmen und hat deswegen den Kundinnen und Kunden vorgeschlagen, vermehrt das E-Postfach zu nutzen. Statt der mit viel Aufwand gedruckten und zugeschickten Mitteilungen per Post können diese digital versandt und am heimischen Computer abgerufen und gespeichert werden. Offenbar ein einleuchtendes Angebot. 9000 Mitglieder stiegen um. Unter ihnen wurde ein – natürlich nachhaltiger – E-Roller verlost. Der glückliche Gewinner kommt aus Untertürkheim: Jungwengerter Ludwig Schwarz. *mkl*



Marcel Stadelmaier (re) und Marc-Alexander Diener von der Volksbank (li) überreichen Ludwig Schwarz den Roller. Foto: M. Kuhn